

Municipale seynoise : un sondage pour désigner le candidats UMP ?

Lancée par le secrétaire départemental Philippe Vitel, l'idée de départager les candidats à l'investiture UMP par un sondage, séduit Jean-Pierre Colin. Pour le candidat estampillé « Nouveau centre », cette consultation devrait être confiée à un « institut national » et être menée à l'automne. Colin se dit même prêt à participer financièrement au coût de l'opération... Reste à savoir ce qu'en pense le député Jean-Sébastien Vialatte, qui milite pour la désignation « avant l'été » de l'ancien préfet, Daniel Canepa.

19-4-2013